

Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Investissements majeurs de 13 M\$
**La Clinique-école d'hygiène dentaire du Cégep Garneau
se refait une beauté**

Québec, le 5 avril 2023 – Le Cégep Garneau a procédé à l'inauguration de sa Clinique-école d'hygiène dentaire complètement modernisée. Des investissements de 13 M\$ ont permis d'actualiser la Clinique, les locaux de classe et les laboratoires, en plus d'acquérir des équipements à la fine pointe de la technologie comme des appareils d'empreintes virtuelles, deux imprimantes 3D, des simulateurs avec mannequin et de la radiologie numérique. L'équipe enseignante, les étudiantes et étudiants inscrits au programme de Techniques d'hygiène dentaire ainsi que leur clientèle profitent désormais d'un environnement d'apprentissage novateur et stimulant.

« Ce projet est assurément une fierté pour le Cégep Garneau et un élément attrayant pour les personnes candidates à la profession », a affirmé **Patricia Poirier**, directrice générale du Cégep Garneau. « L'engagement exceptionnel et la détermination dont ont fait preuve les personnes ayant participé à ce projet ont définitivement fait la différence pour en arriver où nous en sommes aujourd'hui ».

Après plus de trente ans, la clinique avait besoin d'une cure de rajeunissement pour être en phase avec le marché du travail actuel. Les personnes formées doivent posséder toutes les compétences nécessaires pour exercer leur profession une fois leur diplôme en poche. C'est pourquoi la mise à jour des savoirs, des compétences et des équipements est si cruciale en enseignement collégial technique.

Dans un souci de développement durable, le Cégep a notamment fait don de ses anciens équipements à trois organismes à but non lucratif. Ces derniers leur ont donné une deuxième vie en offrant des soins dentaires à des personnes dans le besoin.

La Fondation du Cégep remercie le partenaire majeur de la campagne de financement 2022-2025, soit 123Dentiste | Groupe Lapointe, ainsi que les partenaires importants, soit Centres dentaires LARO, Dentalcorp, la Fondation du Cégep Garneau et Orthodontistes Québec/Lévis.

À propos du programme

Le programme des Techniques d'hygiène dentaire du Cégep Garneau permet de diplômé environ 42 personnes selon les années. Le taux de placement est aussi élevé que 100 %. Les étudiantes et étudiants ont l'occasion de parfaire leurs pratiques en offrant à la population de la région de Québec

des traitements de haute qualité supervisés par une équipe enseignante. Une clientèle fidèle de plus de 3 000 personnes reçoit des soins buccodentaires réguliers dans la Clinique-école.

-30-

Source : Cégep Garneau

Pour information :

Catherine Rioux, conseillère en communication
Direction des communications et des relations publiques
418 688-8310 p. 2315 ou 581 888-2199
crioux@cegepgarneau.ca